

Turnabteilung präsentiert sich auf dem Stadtfest

Geschrieben von: Sabine

Sonntag, den 23. Juli 2017 um 19:32 Uhr

Am 22.07.2017 zeigten insgesamt vier Gruppen der TSG-Turnabteilung ihre Darbietungen auf dem Giengener Stadtfest. Die Kleinsten der Jazz Dance-Abteilung, die „Minis“, tanzten als Piraten über die Bühne. Obwohl es ihr aller erster Auftritt war, präsentierten sie zusammen mit ihren Trainerinnen einen hervorragenden Auftritt. Die „Sunshine-Kids“ griffen das Thema der Minis auf und ruderten mit Liedern aus dem Film „Vaiana“ weiter übers Meer. Nach einem kurzen aber starken Regenschauer traten zwei Gruppen der Rhythmik auf. Eine Gruppe zeigte eine Übung mit den Handgeräten Seil und Reifen und einen Teil ohne Handgeräte. Die Größeren hatten dieses Jahr schon einige Auftritte und turnten eine Gruppengymnastik mit dem Seil. Alle Gruppen ernteten viel Applaus und sind immer wieder gerne zu Gast auf dem Stadtfest.

Die Turnabteilung hält immer Ausschau nach neuen Auftrittsmöglichkeiten und freut sich auf Anfragen, sei es im privaten oder öffentlichen Bereich.

Turnabteilung präsentiert sich auf dem Stadtfest

Geschrieben von: Sabine

Sonntag, den 23. Juli 2017 um 19:32 Uhr



Turnabteilung präsentiert sich auf dem Stadtfest

Geschrieben von: Sabine
Sonntag, den 23. Juli 2017 um 19:32 Uhr



Turnabteilung präsentiert sich auf dem Stadtfest

Geschrieben von: Sabine

Sonntag, den 23. Juli 2017 um 19:32 Uhr



Turnabteilung präsentiert sich auf dem Stadtfest

Geschrieben von: Sabine

Sonntag, den 23. Juli 2017 um 19:32 Uhr



Turnabteilung präsentiert sich auf dem Stadtfest

Geschrieben von: Sabine

Sonntag, den 23. Juli 2017 um 19:32 Uhr
